



Musical: "Plüvia"

09/01/2025

PLÜVIA

el musical



TEXTO Y CANCIONES DE JUAN LUIS MIRA

UNA PRODUCCIÓN DEL TEATRO PRINCIPAL DE ALICANTE, EN COLABORACIÓN CON Ū,
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE Y AYUNTAMIENTO DE SANT JOAN D'ALACANT. DISTRIBUCIÓN: COMEDIARTE



Plüvia es un musical para todo tipo de público, siguiendo los patrones del WEST END o BROADWAY, pero creado en España.

¿O es que nos vamos a pasar toda la vida en este país clonando los musicales de éxito que nos vienen de fuera? Atreverse con el género es una osadía, pero queremos apostar por empezar a diseñar nuestros propios musicales y, ya puestos a soñar, a exportarlos.

Por eso *Plüvia* es un musical valiente. También lo es porque tiene a la lluvia como protagonista. No porque se cante bajo ella, sino porque además su historia empieza cuando una joven, de repente... empieza a llover y conseguimos el imposible de hacer que este verbo se conjugue en primera persona. Y a partir de ahí suceden hechos que no dejarán indiferentes a ningún espectador,

no importa la edad. Porque teatro, música y magia se mezclan para contarnos y cantarnos la historia de *Plüvia*, en la que todo es posible. Porque, como reza una de las máximas del condado de Dröp : "nunca digas que ya lo ha visto todo".

En Dröp, el condado donde la lluvia casi siempre está presente, una tarde en la que extrañamente luce el sol, la joven Plüvia, de repente, empieza a llover. Quizás sea debido a que se ha enamorado del apuesto dueño de la fábrica de paraguas donde trabaja, aunque todavía tenga que descubrir que los príncipes azules no existen. Y que puede volver a enamorarse de un alma gemela y terminar siendo la estrella de un circo extraordinario donde acecha el peligro.